

**Verkehrsführung in Oestrich-Winkel -
Einladung zum "Grünen Tisch"**

Am „Grünen Tisch“ will der Ortsverband von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN gemeinsam mit Bürgern der Stadt neue Konzepte in der Verkehrsführung austauschen und diskutieren. Im Fokus der ersten Runde stehen dabei Maßnahmen und Ideen für die Stadtteile Winkel und Mittelheim; Oestrich wird in einem weiteren Termin folgen. Die Grünen sind davon überzeugt, dass sich Probleme im alltäglichen Straßenverkehr Oestrich-Winkels durch verkehrslenkende Maßnahmen verbessern lassen. Im eigenen Verkehrskonzept wird für Winkel unter anderem die Drehung der Einbahnstraßen in Hauptstraße und Rheinweg vorgeschlagen. „Solche Maßnahmen sind schnell realisierbar, kosten nur wenig Geld, benötigen keine neuen Straßen und lassen sich als Pilotprojekte prima testen“, so die Grünen.

Nach Schätzungen werden alleine für den Unterhalt einer neuen Straße, wie der in Planung befindlichen Nordumgehung, jährlich etwa 20.000 Euro notwendig werden, schätzt Klaus Bleuel, Vorsitzender des Ortsverbandes. Jeder Straßenneubau ist damit auch eine Hypothek für zukünftige Generationen.

Die Grünen freuen sich darüber, dass Fragen der Verkehrslenkung endlich auch im Stadtparlament diskutiert werden. Sie wollen aber auch die Bürger Oestrich-Winkels in diese Diskussion direkt einbinden. In einem Diskussionsabend "Neue Ideen zur Verkehrsführung in Winkel und Mittelheim" sollen Bürger und Interessengruppen Oestrich-Winkels die Gelegenheit bekommen, eigene Ideen vorzustellen und die Diskussion damit zu beleben. Die Grünen sind davon überzeugt, dass viele Ideen vorhanden sind, es aber an Gelegenheiten zum öffentlichen Gedankenaustausch mangelt.

Die erste Veranstaltung ist für den 3. November, 19:30 Uhr im Hotel Ruthmann geplant. Am grünen Tisch sollen dabei zunächst Konzepte für Winkel und Mittelheim im Vordergrund stehen. Stichpunkte können sein Verkehrslenkung, Anbindungen an die B42, Parken, aber auch Verbesserungen für Radfahrer und Fußgänger. In einer späteren Veranstaltung soll dann auch Oestrich im Blickpunkt stehen.

Bürger, die Interesse an einem eigenen Vortrag haben werden gebeten, sich im Vorfeld mit dem Ortsverband abzustimmen. Kontakt über Klaus Bleuel (Tel. 06723-7040) oder über die Homepage des Ortsverbandes www.gruene-oestrich-winkel.de.